

## Candidat n°1 – Sébastien Combéfis

Sébastien Combéfis, 39 ans, est ingénieur civil informaticien de formation et est originaire de La Hulpe et habite aujourd’hui Louvain-la-Neuve depuis un peu plus de 10 ans, après y avoir fait ses études.

Après avoir travaillé comme **assistant** à l’Université catholique de Louvain, tout en réalisant un doctorat en sciences de l’ingénieur, il a travaillé comme **professeur** à l’ECAM, une haute école formant des futurs ingénieurs industriels. **Former les jeunes**, dans le cadre d’une formation plus pratique et technique le passionne. Aujourd’hui, il donne d’ailleurs encore quelques cours en promotion sociale, **l’enseignement** continuant à le passionner.



Au moment de la crise du COVID, et dans l’optique de comprendre des problématiques constatées sur le terrain, comme enseignant, un changement de carrière a amené Sébastien à travailler pour **l’administration**, d’abord à l’ARES dans l’équipe qui organise l’examen d’entrée en médecine et dentisterie puis au **Ministère de la Fédération Wallonie-Bruxelles** où il est aujourd’hui directeur d’une équipe qui s’occupe de certains aspects de la carrière administrative et pécuniaire des un peu plus de 130.000 enseignants de la Communauté Française. Découvrir le fonctionnement d’une grosse administration et intervenir dans des échanges avec les cabinets et le monde politique n’ont fait que confirmer qu’il y avait du travail pour améliorer les processus et le fonctionnement des services du Gouvernement et de l’État, ce qui intéresse Sébastien.

Du côté de la **politique locale**, Sébastien était sur la liste du MR lors des élections communales de 2018, menée par Bénédicte Kaisin qui a su le convaincre avec sa vision de la politique, proche des gens. Depuis, Sébastien a continué à porter des projets au sein de la Ville, en participant activement dans des **associations** (Computer Science and IT in Education ASBL, Association des Habitants de LLN, Allouvain, etc.), des **comités de quartier**, le **conseil consultatif** du numérique de la Ville, l’épicerie **coopérative** Poll’n, etc. Sébastien souhaite continuer à apporter son expertise et expérience, et sa façon de travailler, au service des citoyens et de sa Ville.

En février 2024, il a fondé le mouvement pour Demain, une initiative qui propose de **replacer le citoyen au centre de l’action politique**. L’objectif principal est d’être en meilleure interaction avec les premiers qui devraient bénéficier du travail des politiciens, c’est-à-dire les citoyens.

Après de multiples rencontres avec des citoyens de partout dans la Ville d’Ottignies-Louvain-la-Neuve, il porte aujourd’hui la **première liste** du mouvement pour les élections communales 2024. L’objectif principal est d’agir ensemble aujourd’hui pour construire et assurer demain, en ayant à cœur de :

- tendre vers une démocratie plus participative et citoyenne ;
- adopter une vision à plus long terme, avec de l’anticipation ;
- encourager les innovations au service de la société ;
- renforcer la solidarité entre citoyen(ne)s ;
- prendre en compte les limites planétaires.

Être au **service du public** est une véritable passion qui anime Sébastien depuis toujours, en témoignent les différentes casquettes qu'il a enfilées. Ainsi, Sébastien est prêt à servir la Ville d'Ottignies-Louvain-la-Neuve autrement, avec une casquette de mandataire public, au service du fonctionnement de l'État.

Parmi les priorités qui l'animent, Sébastien Combéfis aimerait qu'une **véritable vision du développement** des différentes entités de la Ville puisse être construite avec les habitants ainsi que les autres parties prenantes impliquées : commerçants, urbanistes, usagers, l'Université pour Louvain-la-Neuve. Une vision intégrée, harmonieuse, respectueuse des habitants, durable, ambitieuse, et qui fasse sens tout en préservant une **Ville à taille humaine** doit être développée pour guider les éventuels projets futurs de nouvelles constructions ou, de préférence, de rénovation ou réaménagement de l'existant.

## Rassemblons les voix citoyennes et mobilisons les expertises des citoyens pour, ensemble, construire une ville pour ses citoyens !

Pour faire partie de l'action politique sur Ottignies-Louvain-la-Neuve pour les prochaines années, soutenez le mouvement pour Demain en votant pour celles et ceux qui portent notre liste !

### SÉBASTIEN COMBÉFIS

Candidat n°1 sur la liste n°9 du « mouvement pour Demain » (mD)

#### Les axes principaux de mon engagement

- Assurer l'équilibre entre les considérations économiques, sociales et environnementales dans tout projet et toute décision, afin de tendre vers un développement durable de notre Ville et de la société ;
- Favoriser les énergies renouvelables tout en s'assurant que l'énergie ainsi produite a une utilité au moment où elle est disponible ;
- Écouter et impliquer les citoyens dans la vie de la commune en mettant en place un lieu d'échanges et de dialogue avec les élus locaux ;
- Renforcer les caractères propres des quatre principales entités de la Ville, afin que chacune puisse conserver son charme, ses projets et ses spécificités propres ;
- Améliorer le vivre-ensemble et permettre l'élosion de plus d'animations au sein des quartiers de notre Ville mais également entre ces derniers ;
- Encourager l'entrepreneuriat local, qu'il soit à but lucratif ou non, pour une économie plus durable ;
- Prendre des décisions qui font sens et les expliquer aux citoyens ;
- Renforcer la présence de mobiliers urbains pertinent et demandé par les citoyens (bancs, fontaines à eau potable, poubelles, bornes de charge électriques, etc.) et entretenir l'existant.